



Katastrophische Sturzfluten in Spanien

- Jacob Boren
- [30.10.2024](#)

Mindestens 51 Menschen sind bei den verheerenden Sturzfluten im Süden und Osten Spaniens ums Leben gekommen, teilte die örtliche Regierung am Mittwoch mit, und es wird erwartet, dass die Zahl noch steigt.

Schäden: Sintflutartige Regenfälle haben Sturzfluten verursacht, die Straßen und Eisenbahnen lahmgelegt und dazu geführt, dass zahlreiche Flüge in Valencia gestrichen oder umgeleitet wurden. Über 1000 Soldaten wurden eingesetzt, um in den verwüsteten Gebieten Hilfe zu leisten.

- In der Region Andalusien entgleiste ein Hochgeschwindigkeitszug mit 276 Fahrgästen; es wurden keine Verletzten gemeldet. Für Teile Andalusiens gilt nun die zweithöchste Alarmstufe.
- In einigen Gebieten wurden fast 50 Zentimeter Regen in nur 8 Stunden gemeldet, was der Regenmenge eines ganzen Jahres entspricht. Brücken sind eingestürzt und Autos wurden durch die Straßen geschleift.
- Berichte aus erster Hand, Videos und Bilder schildern die menschliche Tragödie, darunter Berichte über eine Frau und ihr Kleinkind, die in den Fluten zu Tode geschwemmt wurden.

Dies ist das schlimmste Wetter, das Spanien seit Jahren erlebt hat. Einige haben es als *biblisches* bezeichnet .

Die Ursache: Der intensive Regen, der die Überschwemmungen verursachte, wird Berichten zufolge auf *gota fría* – den „kalten Tropfen“ – zurückgeführt, der entsteht, wenn kalte Luft über warme Gewässer des Mittelmeers strömt, wodurch die Geschwindigkeit, mit der gesättigte Luft aufsteigt, stark erhöht wird und sich schnell gewaltige Gewitterwolken bilden.

Wissenschaftler warnen, dass diese Wetterextreme aufgrund der Klimakrise immer intensiver werden, aber Ihre Bibel nennt einen anderen Grund.

Posaune-Chefredakteur Gerald Flurry schrieb in der *Posaune* vom Februar 2018 : „Die Vorstellung, dass *Kohlenstoffemissionen* Stürme verursachen, ist das *Gegenteil* von dem, was Gott sagt! [In gewisser Weise *ist* der Mensch für Wetterkatastrophen verantwortlich. Nicht wegen der fossilen Brennstoffe, sondern wegen der Sünde – dem Brechen vor *Gottes Geboten!*“

Erfahren Sie mehr: Weitere Informationen darüber, warum Gott verheerende Überschwemmungen wie die in Spanien zulässt, finden Sie in unserer kostenlosen Broschüre [„Warum Naturkatastrophen?“](#)